

# Radtour Sattelfest 2014

Stand 4.4.2014	Fotos vom 18.6.14	Stand 18.06.14	Datum	Datum
<p>Das Wegweiserziel auf der Südseite des Kuwe-Stegs lautet anders als an der Bahnhofskreuzung</p> <p><b>Vorschlag des AK:</b> Beschilderung angleichen</p>		<p><b>Kuwe-Steg:</b> Hinweis auf Erlangen und Burgstall</p> <p><b>„Bahnhofskreuzung“:</b> Hinweis auf</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Burgstall</li> <li>- Obermichelbach und Fürth</li> </ul> <p><b>Schild Erlangen fehlt</b> (das Schild nach ER an der Nordostseite der Kreuzung ist nicht zu erkennen)</p>		

**Erläuterung:** grüne Schrift = erledigt; rote Schrift = dringend; blaue Schrift = Anmerkungen

Karten von Herzogenaurach (zeigen die Lage der beschriebenen Punkte) H1-H3 unter <http://mobilitaet-herzo.jimdo.com/radtour-sattelfest/>  
Radtour Sattelfest 2014, U. Walther / Fotos vom 18.6.14, uwa

Stand 4.4.2014	Fotos vom 18.6.14	Stand 18.06.14	Datum	Datum
<p>In den Aurachwiesen Kreuzung mit dem Weg zum Steg zur Eichelmühlgasse: Hinweis auf Erlangen fehlt;</p> <p><b>Vorschlag des AK:</b> „Hauptendorf“ durch „Erlangen“ ersetzen</p>		<p><b>Schild Erlangen fehlt</b></p>		
		<p>Am 18.6. entdeckt: Schildervielfalt</p> <p><b>Vorschlag des AK:</b> gelegentlich übersichtlicher gestalten, mit neuer Version der Radwegweiser</p>		
<p>Am Schaeffler-Osttor: Einer der Zwischenwegweiser Richtung Innenstadt ist falsch angebracht</p>		<p><b>Zwischenwegweiser ist korrigiert</b></p> <p>neu: <b>Schild Richtung Erlangen und Niederndorf</b></p>		

**Erläuterung:** grüne Schrift = erledigt; rote Schrift = dringend; blaue Schrift = Anmerkungen

Karten von Herzogenaurach (zeigen die Lage der beschriebenen Punkte) H1-H3 unter <http://mobilitaet-herzo.jimdo.com/radtour-sattelfest/>  
Radtour Sattelfest 2014, U. Walther / Fotos vom 18.6.14, uwa

Stand 4.4.2014	Fotos vom 18.6.14	Stand 18.06.14	Datum	Datum
An der künftigen Südumgehung	Laut Bürgermeister Hacker werden die Belange der Radler auf jeden Fall berücksichtigt. Denkbar sei auch eine Unterquerung der Südumgehung. Bisher sind noch keine Details angedacht.			
Fuß-Radweg zwischen Hauptendorf und Hutweg  <b>Vorschlag des AK:</b> Bankette reparieren und Ortseingangsschild „Herzogenaurach“ für ortsfremde Radler		<b>Bankette sind aufgefüllt und angesät</b> Der (verbotene) Autoverkehr, der die Bankette zerstört, kann nach Ansicht des Bürgermeisters nicht verhindert werden. Man werde immer wieder auffüllen und befestigen müssen.		
Am Galgenhof:  <b>Vorschlag des AK:</b> Bei der Planung der Südumgehung einen Radweg am Schleifmühlbach entlang zum Schulzentrum führen	<div style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block; color: blue; text-decoration: underline;">s. Karte Pkte 6a-6c</div>  Nach Aussage des Bürgermeisters nicht möglich, da der Weg in Privatbesitz ist.  <b>Hinweis des AK:</b> Der Wanderweg Nr. 3, der Main-Donau(?)-Wanderweg und der Schaefflertrack führen über diesen Weg.			

**Erläuterung:** grüne Schrift = erledigt; rote Schrift = dringend; blaue Schrift = Anmerkungen

Karten von Herzogenaurach (zeigen die Lage der beschriebenen Punkte) H1-H3 unter <http://mobilitaet-herzo.jimdo.com/radtour-sattelfest/>  
Radtour Sattelfest 2014, U. Walther / Fotos vom 18.6.14, uwa

Stand 4.4.2014	Fotos vom 18.6.14	Stand 18.06.14	Datum	Datum
<p><i>nicht Teil der Radtour gewesen:</i> Radweg nach Burgstall kreuzt Haydnstraße</p>		<p><b>gute Beschilderung nach Burgstall und in die Innenstadt;</b> Rückseite des Wegweisers in die Innenstadt ist leer.</p> <p><b>Vorschlag des AK:</b> Rückseiten der Schilder grundsätzlich beschriften</p>		
<p>Kreuzung des Fuß-Radweg aus dem Weiherbach mit der Beethovenstraße:</p> <p>Die Umlaufsperrung blockiert diesen Weg für Räder mit Anhänger und Lastenfahrräder</p>		<p><b>Vorschlag des AK:</b> kurzfristig größerer Abstand zwischen den Bügeln</p> <p>mittelfristig Vorfahrt ändern (evtl. Fußgängerüberweg wie bei der Kreuzung dieses Weges mit der Haydnstraße)</p>		
<p><i>aus Zeitgründen nicht angesehen:</i> Entweder hat man einen Engpass zwischen von-Weber- und Schumannstraße oder eine zu enge Kurve oberhalb der Schleifmühle</p>				

**Erläuterung:** grüne Schrift = erledigt; rote Schrift = dringend; blaue Schrift = Anmerkungen

Karten von Herzogenaurach (zeigen die Lage der beschriebenen Punkte) H1-H3 unter <http://mobilitaet-herzo.jimdo.com/radtour-sattelfest/>  
Radtour Sattelfest 2014, U. Walther / Fotos vom 18.6.14, uwa

Stand 4.4.2014	Fotos vom 18.6.14	Stand 18.06.14	Datum	Datum
<p>Richtung Steinbach:</p> <p>Schlechter Weg nach Steinbach, Schilder in Steinbach fehlen ganz</p>		<p><b>Vorschlag des AK:</b> Schotterweg teeren; <b>in Steinbach Radwegweiser mindestens</b> gegenüber der Einmündung des Weges von Osten anbringen, Vorschlag s. Foto</p>		
<p>Ansbacher Straße aus Richtung Dondörflein stadteinwärts: mehrere unübersichtliche Einmündungen aus dem Wohngebiet in den Fuß-Radweg; An der Einmündung der Haydnstraße blockieren Autofahrer die Radfahrer notgedrungen.</p>	<p><span style="background-color: yellow;">s. Karte Pkt. 9</span></p> 	<p><b>Vorschlag des AK:</b> Radweg-Benutzungspflicht aufheben (zuständig: Landkreis)</p> <p><b>Anmerkung des AK:</b> Der Radweg stadteinwärts ist trotz Radwegschild ab Einmündung der Haydnstraße nicht benutzungspflichtig, da nicht straßenbegleitend; das ist weithin unbekannt.</p>		

**Erläuterung:** grüne Schrift = erledigt; rote Schrift = dringend; blaue Schrift = Anmerkungen

Karten von Herzogenaurach (zeigen die Lage der beschriebenen Punkte) H1-H3 unter <http://mobilitaet-herzo.jimdo.com/radtour-sattelfest/>  
Radtour Sattelfest 2014, U. Walther / Fotos vom 18.6.14, uwa

Stand 4.4.2014	Fotos vom 18.6.14	Stand 18.06.14	Datum	Datum
<p>Radweg durch den Park, oberhalb des Weihersbachs:</p> <p>Kritik: Weg zu schmal und zu gefährlich, da Böschung ungesichert</p>		<p><b>Anmerkung des AK:</b> Gemeinsame Fuß- und Radwege sollen mindestens 2,50 m breit sein (s. ERA); dieser Weg misst an der breitesten Stelle 1,94 m. Er ist als Teil einer Radachse vom Schulzentrum in den Nordwesten der Stadt nicht geeignet.</p>		
<p>Radweg Richtung Süden ab dem Weihersbachpodium</p>		<p><b>Radwegbeschilderung</b> Richtung Fürth, Langenzenn usw. (s. u. Schilder an der Skaterbahn) <b>fehlt</b></p>		
<p>Radwegbeschilderung an der Kreuzung Hans-Maier-Straße/Steggasse und bei der Skaterbahn</p>		<p>Es gibt Wegweiser nach:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Neustadt/Aisch und Falkendorf</li> <li>- Festplatz und Schulzentrum</li> <li>- Langenzenn und Dondörflein</li> </ul> <p><b>Wegweiser nach Erlangen fehlt</b></p>		

**Erläuterung:** grüne Schrift = erledigt; rote Schrift = dringend; blaue Schrift = Anmerkungen

Karten von Herzogenaurach (zeigen die Lage der beschriebenen Punkte) H1-H3 unter <http://mobilitaet-herzo.jimdo.com/radtour-sattelfest/>  
Radtour Sattelfest 2014, U. Walther / Fotos vom 18.6.14, uwa